

  
La Feuille de Chou

**L'EDITO :**

Chères adhérentes, chers adhérents,

**Et si vous deveniez administrateur !**

Notre prochaine Assemblée Générale est prévue le jeudi 5 juin à 18h dans nos locaux à Planaise.

C'est un moment important pour faire avec vous le bilan de l'année écoulée et dessiner la ligne d'horizon des années prochaines. Nous espérons que vous pourrez être nombreux à participer à cette rencontre annuelle, et nous vous invitons à prendre note de la date.

En qualité d'adhérent, vous êtes aussi invité à devenir administrateur et à siéger au Conseil d'Administration.

Le Conseil d'Administration a la charge, en concertation avec les différents acteurs, d'assurer le pilotage de l'association, d'en définir la stratégie, et le mode d'organisation, et de mettre en place les moyens nécessaires pour mettre en œuvre le projet associatif voté par l'Assemblée Générale.

Ces différents acteurs sont d'abord les salariés-permanents, à la fois impliqués dans le fonctionnement du quotidien et soucieux de la construction de l'avenir sujet à des changements prévisibles et imprévisibles. Ce sont les adhérents et les personnes en parcours d'insertion. Ce sont aussi les institutions, les collectivités locales et leurs représentants, les entreprises, les réseaux, les associations, les financeurs, .... Et cela en interaction avec les autres administrateurs dans leur pluralité de sensibilité, d'âge, d'expériences et d'appétences.

Pour être administrateur, nul besoin d'être un "spécialiste" dans une discipline particulière, mais seulement d'avoir l'envie de participer à une action collective du territoire en en partageant les valeurs. Les expériences et les points d'intérêt des différents administrateurs se complètent. Selon son temps disponible et ses possibilités, chacun peut s'impliquer sous une forme adaptée, ce qui permet aussi aux actifs (non retraités) de proposer leur participation.

Devenir administrateur c'est à la fois apporter son soutien à Terre Solidaire et bénéficier d'une expérience enrichissante tout en portant un regard nouveau sur notre territoire.

**Depuis quelques mois, des adhérents participent aux réunions du Conseil d'Administration en "auditeurs libres" pour valider (ou non) leur souhait de devenir administrateur.**

N'hésitez pas à les rejoindre et à vivre la même expérience en venant participer aux prochaines réunions du Conseil d'Administration.

Si vous êtes tenté, laissez-moi un message, j'aurai plaisir à en parler avec vous.

**Gérard RENOUX**

Président Terre Solidaire

presidence@terre-solidaire-savoie.org

Tél. : 06 63 97 35 53

**Pour un Panier**

0,8 kg Poireau  
1 kg Pomme de terre  
0,5 kg Chou Mizuna  
1 botte Ciboule

**Selon dépôt :**

Epinard 750 g - Chou frisé 1 kg

*Lavez toujours vos légumes avant de les consommer.*

**FRUITS :**

Pomme 1 kg - Kiwi 1 kg

**Crostini de Chèvre et Mizuna**

**Pour 6 personnes**

- 1 bouquet de Mizuna
- 6 tranches de pain de campagne
- 70 g de chèvre frais
- Huile d'olive
- 1 pincée de fleur de sel
- 1 petite pincée de piment (facultatif)



Laver le Mizuna et bien l'égoutter.

Faire griller les tranches de pain.

Mettre chauffer un peu d'huile d'olive dans une poêle puis y mettre le Mizuna coupé en morceaux grossiers. Faire revenir 1 petite minute, pas plus.

Tartinier le chèvre sur les tranches de pain grillé, répartir le Mizuna puis soupoudrer d'un peu de piment et de fleur de sel.

Servir immédiatement.

# La Feuille de Chou



## CHRONIQUE DES JARDINIERS :

Chères adhérentes, chers adhérents,

Une hirondelle ne fait pas le printemps, mais plusieurs migrateurs oui !

Cette semaine, au-dessus de Terre Solidaire, nous avons pu observer des martinets, des hirondelles des balcons et des milans royaux qui nichent à proximité de l'une de nos parcelles. Leur présence nous prouve que les beaux jours sont en chemin. La végétation n'est pas en reste, les magnolias et les amandiers sont en pleine floraison.

Vos légumes commencent également à pousser. J'en veux pour preuve les épinards et le Mizuna que nous vous livrons en ce moment. Ils arrivent à point nommé pour faire la jonction avec les légumes de conservation. C'est une période délicate pour nous, car réussir la transition entre ces derniers et les légumes primeurs n'est jamais une chose facile. Cela génère un stress, mais l'arrivée du printemps semble, cette année encore, nous sauver la mise.



Ce jeudi, la campagne de tirage de bois a pris fin. Elle avait commencé à la fin novembre. Cette année, nous avons travaillé une nouvelle fois, pour 18 viticulteurs de la Combe de Savoie.

Entre les mains expertes des salariés polyvalents de Terre Solidaire, tous les cépages de Savoie ont eu droit à nos soins. La Mondeuse, la Roussane, la Jacquère, le Persan, et bien d'autres. Nous avons également effectué ce travail à façon sur une parcelle où se trouve de vieux cépages, en conservatoire.

La campagne de tirage a été longue, mais les équipes de Terre Solidaire étant nombreuses, la pénibilité a pu reposer sur plus d'épaules. Il est trop tôt pour connaître la totalité des surfaces effectuées, mais c'est un bon millésime.

A l'heure où cette feuille de chou est rédigée, nous avons déjà planté la totalité des oignons rouges destinés à vos paniers pour la fin de l'été et l'hiver prochain. Un nombre pour illustrer ce propos : 140 caisses de 150 mini mottes ont été plantées à « Planaise milieu ».

Des salades sont en cours de plantation à Chautemps, elles seront accompagnées de fenouils, betteraves, choux rouges, etc... Les pommes de terre nouvelles ont également été plantées cette semaine.

Une expérimentation a été mise en place, nous vous donnerons plus de détails dans une prochaine contribution. Pour l'instant, l'heure est aux plantations.

**Rodrigue L. - Encadrant Maraîcher.**